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2025-2026 R I テーマ

「新三役就任挨拶」

火曜日（月3回）12：00～13：30

中鉢別館旬風創庵  TEL.0229-22-3102

大崎市古川米袋字堤内9-1
TEL.0229-23-4367　FAX.24-3576

例会日

例会場

事務局

■会　長／加藤　雄一

■会長エレクト／畑山　靖憲

■副会長／早坂　竜太

■幹　事／山村　徳洋

2025-2026年度

誕生会員
千葉　　悟 君
S12.7.5

週
報

第2039回　出席報告

次週の例会行事予定

松村　公博 君
森　　　毅 君
太田　邦良 君

欠席者
佐々木賢司 君
菅原　　健 君
山野　修敬 君

80％出席率32/40

第2039回 最終例会 「三役退任挨拶」

「絶品カツカレー」

本日のメニュー

よいことのために
      手を取りあおう

UNITE
     FOR
       GOOD

第2040回 例会 2025年 7月1日㈫

OTHER REPORTS

大場　光哉 君
佐々木貴之 君

2025年7月8日㈫ 18：30～ 中鉢別館

クラブ協議会・懇親会〔夜例会〕

MEMO

2025年 6月24日㈫

加藤　智治 君 佐々木　茂 君 小山　拓也 君

退会挨拶 米山ワンポイント情報 ニコニコBOX報告



副会長退任挨拶

　副会長に任命頂きありが
とうございました。貴重な
一年を送ることが出来まし
たこと、心より感謝いたしま
す。高橋克幸会長・小関幹事
年度を振り返りますと、穏や
かにそして事業への取り組

みはアグレッシブに、結果を残せたと思っており
ます。クラブ奉仕の各委員会は、共に過ごす時間を
有意義な共有の時間と認識し、例会ごとのゲスト
招集と例会時の委員会報告（茂会員の米山情報）

中鉢　喜信 君

どれをとっても積極性に富んだ高潔な時間だった
と思います。会員増強は努力するも五人増五人退
会と振り出しに戻る結果となりましたが、留まれた
のも会員皆様の努力と評価していいと考えます。要
の親睦委員会にはいろいろお手数お掛け致しまし
た。ご家族をご案内（家族会）してロータリー活動
のご理解に対し、労を労うことが出来ました。各委
員会の的確な活動執行が、有意義なロータリー活
動に直結、年頭方針が実現できました事、衷心より
感謝します。

会長退任挨拶

　２０２４―２０２５年度一
年間お支えいただき本当に
ありがとうございました。
　何とかこの日を迎えるこ
とができたのも会員の皆様
のご指導ご支援のお陰です。
　振り返りますと、社会奉仕

委員会では地区への補助金申請を活用した事業
として「小中学校不登校たちへの支援事業」を実施
しました。
　職業奉仕委員会ではコロナの影響で中止して
いた「キャリアセミナー」を再開しました。

髙橋　克幸 君

　国際奉仕委員会では姉妹クラブの陽川RCへ訪
問し歓迎されてきました。また、グローバル補助金
の支援RCとして陽川RCが進めた「韓国未婚母家
庭協会と協力して経済的に困難な未婚母の出産前
後の医療サービスと教育支援を提供する事業」に
協力することができました。青少年奉仕委員会で
はロータアクトクラブとの繋がりを深めることがで
きました。
そして、各委員会の皆さんには積極的に運営をして
いただきました。
　一年間本当にありがとうございました。

幹事長退任挨拶

　まず初めにこの一年間い
つも温かい目で見ていただ
いた高橋会長、中鉢副会長、
そして会員の皆様本当にあ
りがとうございました。
　本来ならば私がしっかり
とクラブ全体の運営を支え

る立場でありましたが皆様にご指導ご支援をいた
だき支えていただいた一年になってしまったかな
と感じております、度重なる失敗もございました、
幹事報告の前に幹事謝罪という前代未聞のこと
もやってしました。その悔しさから、もう1期やら

小関　啓史 君

せてくださいと加藤エレクトに志願しようかとほ
んのちょっとだけ思いました。
　幹事の役職が終る頃にロータリーのことがわ
かってくるというのを先輩の皆様に聞かされてお
りましたがまさに本当でした、幹事という立場に任
命していただき、自分はロータリアンとして成長も
させてもいただきました、今後は7月からスタート
する加藤年度を盛り上げ、古川東ロータリークラブ
更なる発展のために頑張りたいと思います。
　最後になりますが今年一年、高橋克幸年度の運
営にご尽力をいただき皆様大変ありがとうござい
ました。
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髙橋　克幸 君
最終例会を記念して1年間ありがとうございました。

中鉢　喜信 君
三役退任挨拶記念に！！一年間支えていただきまして、
ありがとうございました。

小関　啓史 君
皆様一年間ありがとうございました。

髙橋　光徳 君
三役の皆様一年間お疲れ様でした。

本郷　輝朗 君
三役退任挨拶を記念して。

奥山　浩二 君
髙橋会長を初め役員の皆様一年間ご苦労様でした。

佐々木　茂 君
本年度最終例会にあたって、髙橋克幸会長、小関幹事、
中鉢副会長はじめ理事・役員の皆様、1年間ご奉仕
ありがとうございました。又、髙橋克幸会長は次年度
地区ロータリー財団委員会　大口・恒久基金小委員会
副委員長としてのご活躍ご期待申し上げます。

レジェンド木村 君
最終例会にあたり一言申し上げます。高橋会長、
小関幹事、一年間本当にご苦労様でした。
私も15年前に会長職を終えた時に家に帰ってから
じゅわじゅわと達成感と満足感が同時にこみあげ
てきて、ああ、ロータリーに入って良かったと思ったもの
です！お二人にはますますの活躍を期待致します。
次年度会長（加藤雄一君）もガンバって下さい。

千葉　　悟 君
髙橋克幸会長、中鉢副会長、小関幹事役員の皆様
1年間ご苦労様でした。

加藤　智治 君
最終例会三役の皆様おつかれ様でした。
ご苦労様でした。
これまで皆様ありがとうございました。
感謝申し上げます。

松本　洋輔 君
高橋会長はじめ三役のみなさま一年間お世話になり
ありがとうございました。おつかれ様でした。

髙橋　和宏 君
三役あいさつを記念して。

加藤　雄一 君
最終例会　会長、副会長、幹事の皆さん
1年間おつかれ様でした。

佐々木祐也 君
三役の皆様大変おつかれさまでした。

大友　靖広 君
三役の皆様一年間おつかれ様でした。
中鉢の親方、カレーライスうまかったです。

佐々木康徳 君
三役の皆様、1年間大変お疲れさまでした。

伊藤　伸一 君
役員の方 、々1年間おつカレー様でした。

山村　徳洋 君
1年間大変おつかれさまでした。

西巻　　進 君
1年間おつかれさまでした。

成田　　悟 君
最終例会開催を記念して。

齋藤　裕樹 君
ご苦労様でした。

畑山　靖憲 君
三役の皆さん、一年間ありがとうございました。

菊地紳太郎 君
最終例会「三役挨拶」を記念して！
一年間おつかれ様でした。

地紙　正和 君
一年間おつかれさまでした。

櫻田　　裕 君
最終例会を記念して、一年間ご苦労様でした。

澁谷　一郎 君
三役の皆様一年間ありがと御座居ました。

遠藤　秀春 君
三役の皆様おつかれ様でした。

小山　拓也 君
三役の皆様1年間おつかれ様でした。

尾出　恵一 君
三役のみなさま1年間ありがとうございました。

氏家　英喜 君
高橋会長の最終例会を祝して。

佐藤　真紀 君
高橋会長、中鉢副会長、小関幹事、
1年間おつかれ様でございました。

本体48,000円=合計48,000円

ニコニコ BOX状況2025-2026年度

（順不同）
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